



► EDUCACIÓN

Rey defiende un mapa de titulaciones con visión regional y sin repetir títulos

E.P. / SALAMANCA

El consejero de Educación, Fernando Rey, defendió ayer en Salamanca que Castilla y León debe contar con un "consensuado" mapa de titulaciones en sus universidades, que se desarrolle desde todas las partes implicadas con una "visión global" y "una visión de Comunidad" y abogó por "evitar que se repitan títulos en todas las provincias".

Según el consejero, ya en la pasada legislatura, con Juan José Mateos al frente de Educación, "se hicieron cosas" en esta línea y su idea es continuar en esta senda durante el presente mandato ya que su objetivo es que "haya títulos en el mayor número posible de ciudades", pero que sea bajo una distribución de carreras "bien

pensada" ya que más no significa mejor.

Por otra parte, Rey abogó por dotar a las universidades de políticas "propias" para la contratación de profesores en sus campus. No obstante, a pesar de no ser así, mostró su satisfacción porque estas instituciones académicas ya pueden "dar entrada" a profesores jóvenes gracias a que el Gobierno ha elevado la tasa de reposición del 50% al cien por cien.

Asimismo, destacó las posibilidades abiertas también de que los profesores acreditados a catedrático pueden tener nuevas plazas a su disposición, porque ayudará a "estabilizar" el claustro joven de docentes, que se encontraba con los contratos "más precarios".



El consejero de Educación, Fernando Rey, en su visita a la Universidad salmantina. E.P.

Finalmente, el consejero de Educación, durante su visita a la Universidad de Salamanca señaló que la planificación de profesora-

do en la Educación Superior tiene que llevarse a cabo "a medio y largo plazo" para conseguir unos objetivos adecuados.